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WWARNUNG:
Bei Verwendung von einem 4s Lipo Akku wird der vom Motor-Hersteller angegebene Maximalstrom 
überschritten. Daher darf die maximale Leistung nur kurzzeitig abgerufen werden!

WARNING:
If using a 4s Lipo battery only use full power for a short period of time or the motor will burn out. 
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Der Erstflug 

Ruderausschläge 
Für den ersten Flug empfehlen wir folgende Ruderausschläge (gemessen am Ruderhorn 
hinten). 

Querruder: + 8 mm / - 8 mm

Höhenruder: + 8mm / - 8 mm

Schwerpunkt 
Vor dem Erstflug muss der Schwerpunkt eingestellt werden. Dazu muss der Akku im Modell 
befestigt sein. Die Schwerpunktwaage auf den Fingern balancieren. Das Modell sollte nun waagrecht 
sein. Wenn die Nase vorne runter fällt ist das Modell kopflastig. Den Akku weiter hinten befestigen 
und erneut prüfen. Geht das Heck nach unten ist das Modell hecklastig. Den Akku weiter vorne 
befestigen und erneut prüfen bis das Modell waagrecht ist. 

Kontrollieren Sie vor dem Erstflug nochmals die Laufrichtung und die Ausschläge der Ruderflächen. 

Handstart 
Beim Erstflug sollte ein Helfer das Modell werfen. Die Ruder dazu auf die Start-Position stellen. 

ACHTUNG: Beim Start kein Vollgas geben! Durch die hohe Drehzahl und das damit verbundene 
Drehmoment kann es sein das der Flieger beim Start mit zu viel Gas ausbricht. 

Den Start mit ca. ¾ Gas durchführen. Das Modell kräftig leicht nach oben werfen. Wenn das Modell 
in der Luft etwas beschleunigt hat in die Flug-Position wechseln. Erst einige Runden mit normalem 
Tempo fliegen, das Modell austrimmen und die Einstellungen und Ausschläge überprüfen. Etwas an 
das Modell gewöhnen und  ggf. landen und Einstellungen anpassen. 

Landung 
Der Projeti gleitet sehr gut. Deshalb frühzeitig das Gas rausnehmen und im Endanflug nur Segeln. 
Wird das Modell zu langsam kann mit vorsichtigen Gasstößen korrigiert werden. Mit dem 
Höhenruder das Modell grade halten bis das Modell langsam genug ist um aufzusetzen. 

ACHTUNG: Auch beim Durchstarten oder korrigieren kein Vollgas geben um ein Ausbrechen des 
Modells zu vermeiden. Ca. ¾ Gas reicht völlig aus um durchzustarten. 
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Maiden flight 

Control throws 
For the maiden flight it is recommended to limit the throws of the control surfaces to the 
following values (measured at the rear end of the control horn): 

Aileron: + 8 mm / - 8 mm

Elevator: + 8 mm / - 8 mm

CG setup 
Check the CG before the maiden flight. To check the CG the battery needs to be installed. Balance 
the plane with your fingers at the CG markers. The plane should be horizontal. If the nose goes down 
the plane is noseheavy. Move the battery to the rear. If the tail goes down the plane is tailheavy. 
Move the battery to the front. Repeat this process until the plane is leveled horizontally. 

Re-check the directions of the control surfaces and throws before proceed to the maiden flight. 

Handlaunch 
For the maiden flight another person should handlaunch the plane. The control surfaces should be at 
starting position as shown above. 

WARNING: Do not launch the plane with full throttle! The high rpm of the prop leads to a high 
torque which may cause uncontrolled behaviour. 

For starting use approx. 75% throttle. The plane should be thrown slightly upwards with a good 
amount of power. Get some airspeed and switch to the flying position. At first check the trim of the 
aircraft by doing some medium speed passes. Get used to the aircrafts behaviour. Check if the 
throws and expo are okay. Land the airplane and tune the settings if necessary. 

Landing 
The Projeti glides very well. Cut the throttle early and try to land without the motor. Use tiny throttle 
inputs if the plane gets too slow before reaching the runway. Use the elevator to hold the plane 
leveled until it is slow enough for touchdown. 

WARNING: If you need to cancel the landing approach do not use full power as this will lead to 
uncontrolled behaviour due to the motor torque!  
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Stückliste PROJETI2 
1 x EPP Schäumling Projeti mit umschäumten Carbon-Rohr und montiertem Alu-Motorträger 
1 x Motor Polytec 480-31S 
2 x Servo KST CM509MG 
2 x Servorahmen 
1 x Propellernabe 
1 x Propeller 4,7x4,7 
1 x Propeller 5,2x5,2 
1 x CFK-Flachstab 3 x 0,5 x 50 mm 
2 x Servo-Abdeckungen ABS Tiefziehteil 
1 x GFK-Frässatz bestehend aus: 2x Ruderhörner + 2x Schwerpunktwaage 
2 x Z-Servo-Gestänge mit M2 Gewinde 
2 x M2 Metall-Gabelkopf 
1 x Kieferleiste Kufe 3 x 3 x 300 mm 
1 x 3mm Balsa Leitwerkssatz Stanzteile-Satz 
1 x Rumpfnase Tiefzieh-Fertigteil 
1 x Rumpfrücken Tiefzieh-Fertigteil 
1 x Kabinenhaube Tiefzieh-Fertigteil 
2 x Kabelbinder für Motor-Befestigung 
1 x Dekorsatz 2-teilig Modell + Leitwerk 
2 x Klettpunkte f. Kab. Befestigung je 2 Stück 
2 x Klettstreifen f. Akku-Befestigung je 2 Stück 
1 x Bauanleitung 

Ferner wird benötigt, nicht im Bausatz enthalten: 
1x Brushless Regler min. 60A mit BEC 
1x Sekundenkleber mittelflüssig 
1x Lipo Akku 3s max. 2200mAh 30C oder 4s max. 1800 30C 
1x Fernsteuerung mit Delta/Elevon Mischer 
1x Empfänger min. 3 Kanäle 

Vertrieb 
AVN Security GmbH 
KST Servo 
Warthweg 5A 
64823 Groß-Umstadt 
Telefon: +49 (0) 6078 9683 - 27 
E-Mail: info@kst-servos.com
Internet: https://www.kst-servos.com
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List of parts PROJETI2 
1 x EPP Foaming Projeti with foamed carbon tube and mounted aluminum engine support 
1 x Motor Polytec 480-31S 
2 x Servo KST CM509MG 
2 x Servoframe 
1 x Prop hub 
1 x Prop 4,7x4,7 
1 x Prop 5,2x5,2 
1 x CF-rectangular-rod 3 x 0,5 x 50 mm 
2 x servo cover vacuum formed ABS 
1 x GRP milled set consisting of: 2x control horn + 2x CG-gauge 
2 x Z-servo linkage with M2 thread 
2 x M2 metal clevis 
1 x pine strip skid 3 x 3 x 300 mm 
1 x 3mm Balsa stabilizer set (stamped parts) 
1 x nose cone vacuum formed 
1 x fuselage vacuum formed 
1 x canopy vacuum formed 
2 x zip ties for motor mounting 
1 x decorset 2-pieces for model + stabilizer 
2 x hook-and-loop points for cable fixing each 2 pcs 
2 x velcro strips for battery mounting each 2 pcs 
1 x construction manual 

Needed to complete, not supplied with the kit: 
1x Brushless ESC min. 60A with BEC 
1x Medium CA 
1x Lipo battery 3s max. 2200mAh 30C or 4s max. 1800 30C 
1x Transmitter with Delta/Elevon Mix 
1x Receiver min. 3 channels 

Dealer 
AVN Security GmbH 
KST Servo 
Warthweg 5A 
64823 Groß-Umstadt 
Telefon: +49 (0) 6078 9683 - 27 
E-Mail: info@kst-servos.com
Internet: https://www.kst-servos.com
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